

**SAINTE-JEAN-DE-MAURIEUNE**

*D'après Le Télé-19/11/2022*

## Éliane Le Bris expose dans le hall de l'hôpital

L'artiste bretonne Éliane Le Bris, Mauriennaise depuis sa retraite, expose une trentaine de ses œuvres, peintures, collages, patchwork de belle facture dans le hall et un des couloirs de l'hôpital.

Stefane Dignat, responsable "communication" du centre hospitalier, avait imaginé cette exposition, acceptée avec enthousiasme par l'artiste et la direction.

Mardi, à l'occasion du vernissage, la directrice générale Stéphanie Resseguier a salué cette initiative et remercié l'artiste, qui se devait de rendre à l'hôpital les bons soins qu'elle y avait reçus. « Pour moi, c'est une

passion, non remboursée par la Sécurité sociale », a déclaré l'artiste, avant de présenter ses œuvres et de répondre aux questions du public.

Une trentaine de personnes, les élus Josiane Vigier et Jean-Paul Margueron, président de la communauté de communes, ainsi que de jeunes talents mauriennais et des amis d'Éliane assistaient à ce vernissage.

Cette exposition rendra un peu plus agréables ces lieux qu'on n'aime pas trop fréquenter !

**Aimé PERRIN**

Exposition à voir jusqu'à la fin du mois.



Entourant Éliane Le Bris, la directrice Stéphanie Resseguier, Stefane Dignat, Josiane Vigier et Jean-Paul Margueron (à gauche). Photo Le DL/A.P.